

大内農業新聞

大内の農業をPR 大内のファンを増やすっぺ

第6号



大内地区
地域おこし協力隊

三浦 昌志

平成30年
5月1日発行

今月の小言

「全国2位の最高気温と
去年の大雪で丸森の
気候に驚きが止まらない」

「まさし農園」日記



農業を勉強するために畑を借りまし
た。山屋敷の先生方に教わりながら畑
を行っています。耕運機で耕してから
肥料をやり、床づくりを行いました。
植えたものはジャガイモ・枝豆・トウモ
ロコシです。今月はきゅうり・ナス・トマ
トを植える予定です。少しずつ体験を
しながら学んでいきます。

米の種まき体験

初めて米の種まきを体験しま
した。機械作業ですが、ハウスに
並べるのは人力でした。腰を曲
げて並べるのも大変ですが、育
苗箱を斜めにしたら水がこぼれ
るので繊細さも大切だと学びま
した。4ヶ所を体験しましたが、
作業の方法が全て違いました。
農業は肥料は同じでも土や水に
よって味や出来が変わってくる
と教わりました。
これから農業を少しずつ学
んでいきます。色々な田んぼや
畑を手伝いに行くので、やり方
や食べ方を教えてください。



丸森町地域おこし協力隊

4月2日、地域おこし協
力隊辞令交付式が行われ
ました。4月1日現在地
域おこし協力隊が10名に
なりました。それぞれ働
いている場所や目的として
いる活動内容は異なりま
す。「広報まるもり5月号」に地域おこし協
力隊の特集が組まれているので、そちらも読
んでみてください。

今年度もよろしく

私は丸森町に来てから半年が経過しまし
た。大内の行政区や地域の人の名前、方言も
覚えてきました。そして大内の好き度がずつ
と右肩上がりです。今年度も精一杯頑張リ
ますので、よろしくお願ひします。

いきいき交流センター大内12周年祭



4月8日、「大内みらい屋(若もん会)」による射的も行われまし
た。自転車や望遠鏡、ぬいぐる
みなどを景品で用意しまし
た。スナイパーの子供もいて景
品が無くなりました。子供や孫
のために大人達も楽しく行っ
ていました。



4月7日8日、「いきいき交流
センター大内12周年祭」が開催
されました。7日は「大内山伏
神楽保存会」による伝統芸能が
披露されました。
8日は「大内てけれけ太鼓」によ
る演奏、「田林神楽保存会」によ
る伝統芸能が披露されました。



大内小学校入学式
(4/10)



羽山神社祭旗掲揚
(4/15)



山吹会
(4/18)



愛宕神社春例祭
(4/24)

感想

丸森町に来て早半年
が経過しました。「おば
んです」、「〜んだ」、
「めんこい」、「バカばっ
つ」など方言も覚えて、
普段から使うようにな
りました。地域の皆さ
んが優しいためすぐに
溶け込めました。

農業では種まきや畑
作業などを体験しまし
た。楽しい部分と大変
な部分を体験しながら
学ぶことが出来ました。
これからも大内の良
さを学びつつ、外部の
人に伝え
ていきま
す。



情報募集中(まちセンに連絡ください)

- ・農業を体験しながら教えてくれる方
 - ・お茶のみでも気軽に呼んでください
- ～何かありましたら三浦(79-2004)まで～

今月の活動目標

- 1.農業を楽しみながら経験する
- 2.住民の方と交流をする
- 3.大学生に来てもらえるように営業をする